



OVACIONES

DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25330 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Los Nobel, por nueva estrategia antidrogas

MERIDA, Yuc.- Urge una nueva estrategia en el combate a las drogas ante los altos índices criminales, consideraron ayer los premios Nobel de la Paz congregados en esta ciudad.

La XVII Cumbre Mundial de los Premios Nobel de la Paz concluyó ayer con un llamado a vigilar la convivencia humana en un marco de respeto y asumir un compromiso que evite un mayor deterioro del planeta.

En el acto final, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, resaltó el éxito del encuentro, así como las experiencias que el evento dejó en esta tierra.

Vila Dosal dijo que “todos podemos hacer la diferencia y aportar nuestro granito de arena por la paz mundial”.

Ver página 2

7 HORAS DE CIERRE



La circulación en el Viaducto fue cerrada durante más de 8 horas por el retiro de un espectacular.

Ver página 15



ADVIERTE A FARMACEUTICAS

MUNA, Yuc.- El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió a farmacéuticas que no cederá a chantajes en el manejo de medicamentos. En la imagen, una cascarita de softbol.

Ver página 3

Llega fármaco contra cáncer

POR URBANO BARRERA y AIDA RAMIREZ

Los tratamientos médicos contra el cáncer para 2019 están garantizados. Ayer llegaron a México procedentes de Francia 38 mil 200 unidades de Méthotrexate o Metotrexato, fármaco base para curar la enfermedad.

Con ello se despeja toda incertidumbre entre los pacientes de esta enfermedad y se ataja cualquier tipo de chantaje y boicot de farmacéuticos al gobierno de la 4-T.

La Secretaría de Marina Armada de México informó que de las 38 mil 200 unidades, 29 mil 230 corresponden a dosis de 50 miligramos y 8 mil 970 a frascos con 500 miligramos.

Con los medicamentos galos se cubre el requerimiento de 2019 en el todo el Sector Salud.

En el sexenio pasado se compró el medicamento a 3.8 euros para la presentación de 50 miligramos y 11.8 euros para la de 500 miligramos por unidad.

En pesos equivale a 81.70 y 253.70 pesos respectivamente, considerando un tipo de cambio de 21.50 pesos por euro.

Ver página 6

Pide a oposición conformar frente

Declara Fox guerra a 4-T

POR RITA MAGAÑA TORRES

El expresidente Vicente Fox Quesada anunció ayer su regreso a las filas del PAN y llamó a la militancia blanquiazul y a todas las fuerzas políticas a sumar para “darle en la madre a la cuarta transformación”.

Convocó por ello a los miles de jóvenes panistas a trabajar con

entusiasmo, a fin de “liberar al país de este falso profeta que piensa que solo él tiene la razón”.

Incluso, mencionó que ya se reunió con el ex presidente Felipe Calderón, porque “no tiene que ser todo azul, rojo, amarillo o México Libre”.

“Cuando se trata del país no hay colores, por el país nos sumamos todos. Estoy convocando a

todas las fuerzas ciudadanas. Ya me reuní con Calderón, con Margarita, con Alito del PRI, con el PAN, con Los Chuchos del PRD, con todos”, aseguró.

“Vamos a cabalgar de nuevo y repetir el 2000, con estrategia, descartando las mentiras y engaños de este personaje (López Obrador)”, dijo.

Ver página 4

Cae mujer implicada en el asesinato de Norberto

Ver página 16